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        Association  Internationale  des  Clubs  Lions 
 

District  Multiple  ¨U¨ 
 

Assemblée annuelle – 13 octobre  2007  
 

Procès-verbal 
 

1- Invocation des Lions 
 
    Tous les Lions présents récitent l’invocation Lions. 
 
2-  Mot de bienvenue du président du conseil 
 
     Lion Jocelyne D’Astous présidente du  conseil constate le quorum et souhaite la bienvenue à   
     toutes les personnes présentes à ce Rendez-vous 2006 et présente le Conseil des Gouverneurs.  
     
3- Adoption de l’ordre du jour 
 
    Sur proposition du Lion Ghislain Schinck Club Lions d’Ormstown appuyée par le Lion Gilles 
    Fournel du Club  Lions  de  Charlesbourg et  résolu  à l’unanimité, l’ordre du jour est adopté  
    tout en laissant les affaires nouvelles ouvertes. 
 
4- Adoption du procès-verbal 
 
    Sur proposition de  Lion  Gilles  Deschênes du  Club  Lions  de Valleyfield, appuyée  par  Lion          
    Richard Preston du  Club  Lions  de  Repentigny et  résolue  à l’unanimité, le  procès-verbal de    
    l’assemblée  annuelle  du 14 octobre 2006  est  adopté  tel  que  déposé   
  
5- Rapport du secrétaire-trésorier 
 
    Lion Denis  Beauchemin,   secrétaire-trésorier,  dépose  et  fait   lecture  de  l’état  financier du   
    D.M.¨U¨. Du 1 juillet 2006 au 30 juin 2007.  
                                                                             
    Revenus $64,268,                    Dépenses $69,003             pour un Excédent de ($4,735)     
    Stocks – Polos – Posters - Porte-Folio  & épinglettes $2,768  
 
    Encaisse réservée $17,568 (Fonds futur officier international) 
                                                  
    Surplus au début $39,660                                     pour un surplus accumulé de $74,942                        
 
    Sur  proposition  de  Lion  Vincent Demers. du  Club Lions de Lac Mégantic appuyée par 
Lion     
    Bernadette Roy Couture du Club  Lions de Charny  résolue  à  l’unanimité le dépôt  du rapport   
    est accepté tel que déposé. 
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6-  Rapport de la commission du mentorat (Lion Yvon Woodrough) 
 
     Lion  Yvon  Woodrough  P.C.C., président  de  la  commission,  dépose et fait  lecture de son   
     rapport. 

Petit train va loin.  C’est de cette façon que je décrirais l’ensemble des activités de la 
Commission au cours de cette 2e année de mandat. 
En effet, le plan d’action prévoyait d’emblée : 
1. Diffusion accrue du programme (1er semestre) 
• Assemblée du cabinet; 
• Assemblées de zone; 
• Présentation et intervention personnalisées; 
• Rendez-Vous 2006 (vitrine exceptionnelle pour une large diffusion de l’ensemble du   
              programme) 
Cette première partie du plan nous amenait à l’implantation du programme : 
• Nom d’un responsable dans les clubs; 
• Agenda aux assemblées de zone (rapprochées et en périphérie); 
• Compte-rendu progressif; 
• Suivi des Lions (Mentor et Protégé) recrutés. 
2. Concrétisation des résultats vécus (2e semestre) 
• Formation restreinte pour groupe de Lions intéressés (candidats); 
• Liste de candidats potentiels; 
• Démarrage dans certains clubs intéressés. 
Cependant, notre réunion de février 2007 a dû être cancellée à cause d’une tempête et n’a pas 
été reportée en mars ou avril 2007. 
Cette réunion avait pour but de recueillir les résultats des efforts déployés, les parties du plan 
d’action 2006-2007 réalisés et surtout dégager les points forts, les difficultés rencontrées par 
les membres de la Commission et ce dans le but de : 
• Corriger et rectifier notre approche, s’il y a lieu; 
• Préparer le plan d’action pour l’année 2007-2008; 
• Favoriser le démarrage d’une façon continue et soutenue. 
Les membres de la Commission ont quand même redoublé d’ardeur et d’enthousiasme pour 
compléter le plan de la présente année : 
• Présence aux assemblées de zone; 
• Présence aux assemblées du cabinet; 
• Présentation personnelle et visite dans les clubs. 
Des ateliers ont également été présentés aux congrès de district. 
Je remercie tous les membres de notre Commission pour leur implication personnelle et leur 
conviction du bien-fondé du programme.  Ils n’ont pas ménagé leurs efforts, les déplacements 
pour diffuser et convaincre les Lions d’adhérer rapidement à ce genre bénéfique d’échange de 
connaissance, ce n’est pas une tâche facile, cependant. 
Je vous donne fièrement le nom de vos représentants pour l’année 2006-2007 : 
• District U-1 : Lion Normand Turgeon 
• District U-2 : Lion Denis Cyr 

 
6- Rapport de la commission du mentorat (Lion Yvon Woodrough) (suite) 
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• District U-3 : Lion Yvon Dufour, qui s’est joint à notre équipe en novembre et qui a   
    réalisé du très bon travail 
• District U-4 : Lion Étienne Royer (notre doyen) 
Pour l’instant, à titre de conclusion, nous n’avons aucun moyen véritable d’établir un lien de 
cause à effet entre les présentations et les sensibilisations faites et l’application concrète du 
programme et de l’impact de l’atelier donné à Drummondville en octobre 2006.  Nous savons 
que l’atelier a généré un intérêt certains auprès des membres. 
C’est ce que nous tâcherons, entre autres, d’évaluer et de mesurer au cours de la prochaine 
année (3e année de notre mandat). 
Merci aux membres de la Commission et à vous, membres du conseil, pour votre confiance.  
On avait prévu diffuser et implanter le programme sur 3 ans, nous en avons la certitude 
maintenant. 
Sur proposition de Lion Edmond Desjardins du Club Lions du Bic, appuyée par Lion Jean-Luc  
Mercier du Club Lions de Compton et résolue à l’unanimité le dépôt du rapport est  accepté tel 
que déposé. 

 
7- Rapport de la commission Consultatif International (Lion Gilles Melançon) 
 

Lion Gilles Melançon P.I.D., président de la commission, dépose et fait lecture de son rapport. 
Le travail du comité du conseiller international durant l’année 2006-2007  a été de répondre 
aux questions de tous les Lions, d’aider à la préparation des demandes de subventions à la 
Fondation Internationale des clubs Lions, d’assister le comité du Rendez-vous lorsque requis, 
d’aider les gouverneurs dans le choix de l’invité international et d’aider le comité de 
promotion lorsque requis. 
Je pourrais ajouter que le comité de l’historien a aussi occupé mes loisirs et le résultat de mes 
recherches sur le lionisme québécois, canadien et international a été placé sur le site web 
quebeclions.ca grâce à la collaboration de Claude Chiasson que je remercie publiquement.  
Je remercie tous ceux et celles qui m’ont aidé dans mon travail. 
Si vous avez des questions n’hésitez pas à communiquer avec moi. 
Sur proposition  de  Lion  Éléna Pilote Club Lions de Charny, appuyée par Lion Marielle 
Lavoie du Club Lions de Roberval et  résolue à l’unanimité le dépôt du rapport est accepté tel 
que déposé. 

 
8- Rapport de la commission d’Accréditation & Votations (Lion Claude Chiasson) 
 
    Lion Claude Chiasson, président de la  commission d’accréditation et la votation dépose et fait                     
    lecture de son rapport. 
 

Lors de Rendez-Vous 2007, il y a eu élection sur différents points pour amender notre 
Constitution, nos Statuts. Cette élection s’est déroulée dans le calme, dans un cadre officiel et 
selon les normes déterminées par l’Association Internationale des Clubs Lions. 

 
 
8- Rapport de la commission d’Accréditation & Votations (Lion Claude Chiasson) (suite) 
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Nous aimerions d’abord remercier Lion Denis Beauchemin pour sa participation à la table 
d’accréditation et de votation. Merci également à Lion Bernadette Roy-Couture, PDG du 
District U-2 et Lion Richard Preston, PDG du District U-1 pour leur travail de scrutateur lors 
du dépouillement et du comptage des bulletins de vote. 
Vous trouverez en annexe les documents officiels régissant cette élection. 
Un simple mot en terminant pour vous mentionner que TOUS les points en votation ont été 
acceptés avec une presque unanimité. 
Modifications suggérées à la Constitution du District Multiple «U» pour approbation par vote 
des membres au Rendez-vous  2007                                    
Référence à la version du 2005-10-02 
Cotisation des membres 
Dans le procès verbal de la dernière réunion du Conseil des Gouverneurs du 2 juin 2007, le 
point 26 C), qui a reçu l’approbation des membres votants du Conseil des Gouverneurs, se lit 
comme suit : 
26- c) Hausser la cotisation du DM«U» de 2.$ par membre pour la Revue The Lion 
Dans le but d’équité pour les Clubs, il est proposé de hausser la cotisation du D.M. « U » de 
2.00$ par membre dans le but d’assurer le financement de la Revue The Lion. Ceci aura pour 
effet d’annuler la cotisation de 50.$ défrayée par les Clubs actuellement. 
Ainsi donc, êtes-vous d’accord avec l’augmentation de 2,00 $ par membre de la cotisation 
annuelle au DM « U » ? Oui ou Non 
Début du mandat du Président du Conseil des Gouverneurs Article IV, Section 2, le second 
paragraphe qui dit : 
Le mandat du président du conseil commence à la clôture du congrès international d’une 
année et se termine immédiatement lors de l’entrée en fonction de son successeur l’année 
suivante. 
Ce texte serait changé pour 
Le mandat du président du conseil commence le vingtième jour avant le début du congrès 
international pour se terminer le vingtième jour avant le congrès international de l’année 
suivante. 
Ainsi donc, êtes-vous d’accord avec la proposition no 2 ? Oui ou Non 

Résultats du vote avant l’assemblée générale 
du 13 octobre 2007 à Rivière-du-Loup. 

Nous avons eu un total de 135 électeurs, dont 23 PDG. Nous avons annulé un bulletin qui était 
marqué de toute part. 
A la question #1 : Êtes-vous d’accord avec l’augmentation de 2,00 $ par membre de la 
cotisation annuelle au DM « U » ? 
OUI : 84  NON : 50 
A la question #2 : Que le mandat du président du conseil commence le vingtième jour 
avant le début du congrès international pour se terminer le vingtième jour avant le congrès 
international de l’année suivante. 
OUI  : 119  NON  :  11 
Abstention : 4 
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     Sur proposition de Lion Gilles Melançon P.D.I. du  Club Lions  de  Repentigny La Seigneurie,   
     appuyée  par Lion Edmond  Desjardins  P.D.G. du Club Lions du  Bic et résolue à l’unanimité      
     de détruire les bulletins de vote. 
8- Rapport de la commission d’Accréditation & Votations (Lion Claude Chiasson) (suite) 
 
     Sur proposition de Lion Gilles Melançon P.D.I. du Club Lions  de  Repentigny La Seigneurie,   
     appuyée   par   Lion   Richard   Preston  P.D.G. du  Club  Lions  de  Repentigny  et  résolue  à    
     l’unanimité le dépôt du rapport est accepté tel que déposé. 
 
9-  Rapport de la commission L.C.I.F. (Lion Ross Chicoine) 
 
     Lion  Ross Chicoine, président de la  commission L.C.I.F., dépose et fait lecture de son rapport. 
 
     Voici la situation de la Fondation Internationale des Club Lions au du Multi District U lors de           
     l’assemblée générale au Rendez-vous 2007. Sources vérifiées à l’Internationale auprès de la    
     la Coordinatrice du programme L.C.I.F. pour l’Europe et l’Afrique, Madame  Julie Bonprasarn. 

• District U 1 : 
1. Un seul projet en action # GA9925/U-1. La construction d’une infirmerie au Camp    

           Carowanis. Approuvé en mars 2007. Un chèque de $27,017.00 $US, reçu le 2 août 2007.   
           Le rapport final devait être envoyé pour la fin septembre 2007. 

2. U-1 Zone 50 Sud.  Projet  pour l’acquisition d’une caméra rétinienne spécialisée envoyé à   
            la LCIF le 20 juillet 2007 par Lion Yvon Woodrough pour un montant  d'environ   
            65,000.00 $US. En attente d’une réponse. 

Un membre du U 1 m’informe qu’un projet au Club Lions Chinese of Greater Montréal est en 
voie de préparation. 
• District U 2 : 
1. Club Lions St Jean Port Joli. Projet # GA 9143/U-2. Achat d’un transport de véhicule    
       adapté. Subvention remise de 31,165.12$ CN. Projet officiellement fermé.  
2. Club Lions Sillery, Ste Foy, Québec inc. Projet # GA 9068/U-2. Construction d’un   
       Pavillon au Camp Kéno. Subvention remise de 28,598.08$ CN. Projet officiellement fermé  
       Les dernières photos du Pavillon prises lors de la fin de semaine du 08 septembre dernier  
       seront acheminées d’ici une semaine à l’International pour compléter le rapport.    
Présentement aucun autre projet connu en cours dans le district U 2. 
• District U 3  
Le district a plusieurs projets ouverts et en action selon les information de l’Internationale. 
1. Projet # GA9208/U-3. Acquisition d’équipements palliatifs au montant de 
8,745.00 $ US à Fermont. Le tout approuvé en mars 2006. Projet réglé mais non finalisé car 
l’on attend toujours sur le rapport final.  
2. Le projet GA9023/U-3. Approuvé en mars 2007 au montant de 73,888.00 $ US 
pour un appareil tomographie oculaire à l’Hôpital de Maria. Selon Madame Julie 
Boonprasarn, les fonds n’ont pas encore été débloqués. Elle vérifie le tout et me confirme la 
réponse bientôt.  
3. le Projet GA10386/U-3 approuvé en septembre 2007 au montant de $61,455 $ US 
pour une caméra ophtalmologique. Une lettre de confirmation vous sera adressée sous peu. 
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4. Le projet GA10474/U-3 consiste en une aide d’urgence remise en août dernier 
dans le cadre des inondations à Rivière au Renard en Gaspésie. La L.C.I.F. attend le rapport 
final. 
• District U 4 : 
Présentement aucun autre projet connu en cours dans le district U 4. 
 

9- Rapport de la commission L.C.I.F. (Lion Ross Chicoine) (suite) 
 
En conclusions, j’ai demandé aux Gouverneurs de mentionner, aux responsables de la LCIF 
des districts, de me tenir au courant de tous les projets en cours, terminés ou encore les 
nouvelles demandes. Il est d’une importance capitale lorsqu’un projet est terminé, 
d’acheminer le rapport final à l’International dans les plus brefs délais avec copie au 
soussigné. Aucune réponse ne m’est parvenue des responsables des districts. Volonté ou 
communication!. 
Suggestion : Consulter le lien: http://www.lionsclubs.org/FR/content/lions_lcif.shtml 
Il faudrait aussi que chacun de nos clubs soit conscientisé au fait que la LCIF subventionne 
généreusement des projets. En contre partie, un examen de conscience sur le juste retour de la 
pendule doit être fait. Donnons à nos propres fondations au lieu de celles qui ne sont pas nôtre. 
Portons une attention spéciale aux deux prochains tableaux et RÉFLÉCHISSONS! 

MONTANTS DES SUBVENTIONS ATTRIBUÉES PAR LA L.C.I.F. PAR  DISTRICT. 
                      U-1                 U-2               U-3                U-4 

2005               US$ 0                        US$ 25,534  US$ 33,614                US$ 0 
2006         US$ 50,278              US$ 27,826  US$   8,745                US$ 0 
2007         US$ 28,017              US$ 0              US$ 140,343                US$ 0 
TOTAL    US$ 78,295                         US$ 53,360             US$ 182,702                US$ 0 

VERSUS 
DONS REMIS PAR CHACUN DES DISTRICTS À LA FONDATION. 

                                  U-1              U-2                               U-3            U-4 
2005/06         $16 715,35              $15 652,61                      $  5 486,62                     $  9 135,76 

     2006/07         $55 716,45              $62 891,82                      $  9 084,70                     $37 446,17 
2007/08*       $11 363,05              $  7 995,32                      $  1 420,56                     $  7 321,68 
 TOTAL*      $83 794, 85             $86 539,75                      $15 991.88                     $53 903,61 
• Prenez note que nous sommes en Campagne Sight First. 
• 2007/08 l’année ne fait que commencée. 
En terminant, mes services et ma disponibilité à votre service. TENEZ-MOI INFORMER. 
 

    Sur proposition de Lion Denis Carignan Club Lions de St-Étienne-de-Lauzon appuyée par Lion    
    Denis Cyr Club  Lions de Pont-Rouge  et  résolue  à  l’unanimité le dépôt du rapport est accepté     
    tel que déposé. 
 

 10-Rapport de la Fondation des Clubs Lions du Québec (Lion Pierre-Paul Thériault) 
 
    Lion  Pierre-Paul Thériault, président de la fondation des Clubs Lions  du Québec, dépose et 
fait lecture de son rapport. 
 



  7 

En 2006-2007, la fondation a poursuivi sa campagne de levée de fonds pour le diabète chez les 
Jeunes.  
Le mois de mai a été dédié le mois du diabète chez les jeunes et chaque club pouvait organiser 
une activité à leur convenance afin de sensibiliser leur communauté au diabète et des 
problèmes qui en découlent. 
 
 

10-  Rapport de la Fondation des Clubs Lions du Québec (Lion Pierre-Paul Thériault) (suite) 
 
Suite à une rencontre avec les gouverneurs lors du Rendez-vous 2006, la FCLQ a préparé du 
matériel pour aider les clubs dans leur sollicitation soit affiches, tirelires et collants Linos. Les 
résultats de cette dernière campagne sont sensiblement les mêmes que l’an dernier soit 
23 500$ avec la participation de 48 clubs soit 25.7%.   
Vous trouverez ci-joint le bilan et l’état des résultats de la FCLQ au 30 juin 2007. Ces données 
sont tirées du projet des états financiers proposés par le vérificateur en septembre 2007. 
Comme vous pouvez le constater les résultats de l’année terminée le 30 juin 2007 sont 
semblables à ceux de 2006 soit un excédent des produits sur les charges de 62 000$ et des 
subventions versées de 15 000$ pour un excédent net de 47 000$ 
Comparativement à 46 500$ l’an dernier. 
Je tiens à remercier tous les clubs qui nous ont supporté dans notre campagne pour vaincre le 
diabète chez les enfants et aussi tous les clubs qui continuent à utiliser nos produits Lions, 
médailles et cartes in memoriam. Sans le support de vous tous, nous ne pourrons progresser. 
La nouvelle année a bien débuté avec le premier tournoi de golf  de la fondation le 12 août à 
Acton Vale. Grâce à la participation de 70 golfeurs et plus de 85 personnes au souper, la 
fondation a recueilli 4 300$. 
Grâce à Lion Michel Chabot, nous avons bénéficié d’un don de 2 300$ du tournoi de golf de 
Beauce Auto. Merci à tous les participants et commanditaires à notre tournoi de golf. 
Actuellement nous participons au tirage 2007 d’une Mazda MX5 2008 en partenariat avec la 
fondation des Maladies de l’Œil. Tous les profits de cette campagne serviront la cause 
principale des Lions soit la cécité et la FCLQ récolte 35% des ventes des clubs Lions. Merci 
de votre participation. 
En terminant, je veux remercier les membres du Conseil de leur soutien à la FCLQ. 
Réflexion : Sans buts et sans projets, vous êtes comme un navire qui largue les 
                    amarres, mais ne sais pas trop où il se trouve. 

 
FONDATION DES CLUBS LIONS DU QUÉBEC   
BILAN    
au 30 juin  2007 2006 
    
ACTIF    
ACTIF À COURT TERME   
 Encaisse 110 668 $ 58 856 $  

 
Épargne à terme, taux d'intérêt de 2% à 
4.1%    

 
échéant en octobre 2007, décembre 2007 et 
mai 2008 

    110 
521    10 239  
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 Stocks de Linos 18 399  

             
      18 
522    

 Intérêts courus à recevoir et autres débiteurs 15 240  2 375  
 Frais imputables au prochain exercice 993  993  
  255 821  90 985  
    
PLACEMENTS À LONG TERME 38 739  137 424  
MATÉRIEL ET ÉQUIPEMENT à la valeur nette 5 550  5 977  
  300 110 $ 234 386 $  
    

 
10-  Rapport de la Fondation des Clubs Lions du Québec (Lion Pierre-Paul Thériault) (suite) 

 
PASSIF    
PASSIF À COURT TERME   

 Comptes à payer et frais courus 
           
 21 285 $ 

                 
2 934 $  

    
ACTIFS NETS    
 Actifs nets investis en immobilisations 5 550  5 977  
 Actifs nets non affectés  273 275  225 474  

  278 825 $ 

       
                 
231 451 $  

  300 110 $ 234 385 $  
    
FONDATION DES CLUBS LIONS DU 
QUÉBEC   
ÉTAT DES RÉSULTATS ET DE 
L'ÉVOLUTION DES ACTIFS NETS   
de l'exercice terminé le 30 juin 2007 2006 
PRODUITS   

 
Dons pour récompenses Lions et activités 
bénéfices 68 426 $   97 809 $  

 Autres revenus    16 466    16 989  
  84 892  114 798  
   
CHARGES   

 
Dépenses pour récompense Lions et 
activités bénéfices 8 497  34 272  

 Frais d'administration 7 478  10 613  
 Promotion et publicité 2 000  350  
 Frais de bureau 4 116  4 453  
 Amortissement 427  425  
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  22 518  50 113  
EXCÉDENT DES PRODUITS SUR LES 
CHARGES 62 374  64 685  
SUBVENTIONS VERSÉES (15 000  ) (18 000  ) 
Actifs nets au début 231 451       184 766  

Actifs nets à la fin 
 278 825 
$    

        231 4 
51$  

 
   Sur proposition de  Lion Yvon  Woodrough P.C.C. du Club  Lions de Ste-Thérèse appuyée   par 
    Lion Albert Belliveau du  Club  Lions  de Sept Îles et  résolue  à l’unanimité le dépôt du rapport  
    est accepté tel que déposé. 
 

11-  Rapport de la Campagne Sight First II  (Lion Gilles Melançon) 
 
     Lion  Gilles  Melançon  Coordonnateur de secteur Sight First II, dépose et fait lecture de son  
     rapport. 
 

Chers coordonnateurs de groupe du district U-3 
- Lion Gaétan Pelletier 
- Lion Raymond Chouinard 
- Lion Albert Belliveau 
- Lion Renaud Ross 
 

11-  Rapport de la Campagne Sight First II  (Lion Gilles Melançon) (suite) 
 
 
- Lion Nelson Fournier 
- Lion Normand Beaulieu 
Chers amis Lions, 
Vous êtes cordialement invité à une rencontre des coordonnateurs de la campagne SightFirst 
11 de votre district pour faire le point sur la campagne et déterminer un plan d’action  pour 
rencontrer les objectifs fixés avec votre coordonnateur de district à l’automne 2005. 
La date de la rencontre est le samedi 13 octobre 2007  elle débutera à 11 h 00 et sera tenue 
dans la salle Colibri du Motel Lévesque à Rivière-du-Loup. 
Si vous ne pouvez pas assister, je vous demande de déléguer un représentant de votre zone qui 
assiste au    Rendez-Vous 2007 il vous transmettra l’information et le plan d’action qui sera 
mis de l’avant. 
Note : Nous n’avons pas de budget pour cette rencontre. 
SVP me confirmer votre présence ou celle de votre représentant et merci de votre 
collaboration. 

 
     Sur  proposition  de  Lion  Marcel X. Bissonnette P.D.G. du  Club  Lions  de  Lachute  appuyée    
     par Lion  Carole  Levasseur du  Club  Lions de  Ormstown à l’unanimité le dépôt du rapport est   
     accepté tel que déposé. 
 

  12-  Levé de l’assemblée  
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    L’assemblée  est  levée  à 18h03 sur  proposition  de  Lion Guy Forget du Club  Lions de    
    St-Apollinaire et  secondé  par  Lion  Marc Breton du Club Lions de Pont-Rouge  
 
 
 
       ___________________________                                            __________________________ 
         Lion Jocelyne D’Astous P.D.G.     Lion Denis Beauchemin P.Z.C. 
         Président du conseil 2007-2008                                                Secrétaire-trésorier 2007-2008    


